

Senioren aus dem WB-Tal auf Reisen

95 reisefreudige und erwartungsvolle Vereinsmitglieder wurden am Donnerstag, 6. Juni, in den verschiedenen Gemeinden im Waldenburger Tal von zwei Reisebussen der Firma Sägerser für die traditionelle Sommerreise abgeholt. Der Wettergott meinte es gut. Die mitgenommenen Regenschirme und -jacken mussten den ganzen Tag nicht ausgepackt werden, was nach dem unbeständigen Wetter in den vergangenen Tagen und Wochen nicht vorauszusehen war.

Via Belchentunnel – Dagmarsellen – Willisau – Wolhusen – durchs Entlebuch – über den Glaubenberg ging es nach Giswil, wo im gepflegten Landgasthof «Grossteil» an schön gedeckten Tischen ein feines Mittagessen serviert wurde.

Wohlgenährt und gut gelaunt wurde die Reise fortgesetzt, es ging via Lungern über den Brünig, vorbei am Briener und Thunersee, nach Thun. In dieser schönen, mittelalterlichen Stadt mit den alten Gebäuden und Hochtrottoirs gab

es freien Aufenthalt, der zum Flanieren und Konsumieren sehr geschätzt wurde.

Nach der obligaten Gruppenfoto bestiegen glückliche und zufriedene Leute – mit vielen schönen Landschaftsbildern und guten Begegnungen in den Köpfen – die beiden Cars, um wohlbehalten ins Baselbiet zurückzukehren.

Herzlichen Dank an Verena Miesch für die gute Organisation und den beiden aufmerksamen Chauffeuren.

Elsbeth Mosimann



Vor der Heimfahrt noch schnell ein Gruppenfoto.